

Medienmitteilung, 5. März 2024

Schweizer Gesundheitsbranche trifft sich in Luzern

Am 6. und 7. März treffen sich im Rahmen der Trendtage Gesundheit wiederum mehr als 600 Kaderleute des Schweizer Gesundheitssektors im KKL Luzern. Das Thema in diesem Jahr heisst «forever young?» und widmet sich Fragen zur Langlebigkeit.

pd. Ein langes, gesundes Leben geniessen können, altern ohne gesundheitliche Einschränkungen und selbst im sehr hohen Alter noch aktiv und fit sein – diese Ideale von Langlebigkeit (Longevity) sind in unserer Gesellschaft weit verbreitete Wunschvorstellungen. Wird 100 Jahre und älter werden zur künftigen gesellschaftlichen Maxime?

Die 19. Trendtage Gesundheit Luzern 2024 nehmen diese öffentlich viel diskutierte und aktuelle Thematik auf und wollen den damit verbundenen Chancen und Herausforderungen, aber auch den Fakten und Mythen näher auf den Grund gehen. Über 40 Referentinnen und Referenten aus dem In- und Ausland präsentieren Aktuelles aus der Forschung, neuste medizinische Trends und spannende Beispiele aus der Praxis.

<<Porträt>>

Die Trendtage Gesundheit Luzern TGL sind die führende Plattform für Entscheidungsträger aus allen Bereichen des Schweizer Gesundheitssektors. Jährlich treffen sich über 600 Teilnehmende zum Erfahrungsaustausch und Dialog sowie zur Kontakt- und Beziehungspflege. Die Tagungen stehen jeweils unter den Blickwinkeln von Machbarkeit, Finanzierbarkeit und Ethik. Sie wollen bewusst auch andere Denkanstösse setzen und dadurch neue Impulse auslösen. 2024 finden sie bereits zum 19. Mal statt. Der Trägerverein steht unter dem Vorsitz des ehem. Regierungsrates des Kantons Luzern, Guido Graf.

Hashtag: **#TGL2024**

<https://twitter.com/TrendGesundheit> via **@TrendGesundheit**

<https://www.linkedin.com/company/10989149/admin/>

Medienkontakt

Forum Gesundheit Luzern | c/o Messe Luzern

Dr. Christof Wicki | Tel. 041 318 37 97 | christof.wicki@messeluzern.ch

www.trendtage-gesundheit.ch

info@trendtage-gesundheit.ch